

Communiqué de presse

Sortir de l'impasse

En 2021, nous avons créé l'association Auxerre Ecologie Solidarités pour préparer les élections municipales de 2026.

L'association regroupe principalement des citoyens sans appartenance politique ainsi que des membres du parti socialiste, du parti communiste, de la France insoumise et des Écologistes.

Tout était prêt pour lancer les élections et nous avons écrit aux partis politiques ainsi qu'à l'association Vivre l'Auxerrois (dirigée par Mani Cambefort) pour bien les préparer.

La réponse qui nous a été faite (malgré plusieurs relances de notre part) était qu'il fallait attendre que les négociations entre partis politiques aboutissent.

Après plusieurs mois de négociations, le constat est clair : les partis politiques n'arrivent pas à s'entendre sur le choix de la tête de liste. Il n'y a pas non plus d'entente sur un mode de désignation de la tête de liste.

À 10 mois des élections, il est temps de sortir de l'entre-soi des partis politiques et de mettre la discussion sur la place publique.

Nous voulons une liste citoyenne sans étiquetage politique composée de personnes expérimentées et décidées à faire bouger les choses.

Nous voulons mettre en place les solutions pour lutter contre le réchauffement climatique, pour les services publics, et qui saura donner à tous les Auxerrois, quelle que soit leur classe sociale, un cadre de vie agréable dans une ville rénovée.

Nous voulons que la liste citoyenne soit menée par une personnalité choisie par les électeurs eux-mêmes. C'est la garantie d'avoir une tête de liste consensuelle, bien identifiée, capable de gagner les élections.

Pour ce faire, il convient d'organiser une primaire ouverte à tous, où chaque prétendant à la tête de liste pourra faire acte de candidature. L'électorat tranchera.

L'association Auxerre Écologie Solidarités s'engage à organiser cette consultation citoyenne.

En PJ :

Bilan des actions d'Auxerre Ecologie Solidarités

Primaire mode d'emploi

Bonne réception

Denis Martin
Président d'Auxerre Écologie Solidarités